



## Eclipse de Lune dans la soirée du 15 juin 2011

publié le 14/06/2011

L'éclipse de Lune du 15 juin pourra être suivie en France à partir de 22h environ mais elle aura déjà commencé lorsque la Lune se lèvera.

Contrairement aux éclipses solaires, les éclipses lunaires ne présentent aucun danger pour l'observation directe, vous pouvez donc admirer le spectacle à l'œil nu, sans protection nécessaire, également à l'aide d'une paire de jumelles, d'une lunette astronomique ou d'un télescope.

*Alors qu'elle est dans le cône d'ombre de la Terre, la Lune apparaîtra rougeâtre. Pourquoi ? La réponse est dans le livre de Physique-Chimie de 5ème, page 95.*



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**